

MÚSICA
Versiónes de Silvio Rodríguez. El artista Fernando Rodríguez nos ofrece versiones del cantautor cubano Silvio Rodríguez. Como siempre, en formato acústico. **La Tertulia.** C/ Pintor López Mezquita, 3. A las

21.30 horas. **Entrada: 5 euros (incluye consumición).**

Dry Martina. El grupo Dry Martina, sobrenombre de la cantante malagueña Laura Insausti, cantará temas pop en castellano que miran con desdén hacia el soul de



la Motown, se contonean con los sonidos funk setenteros, respiran humo de los clubes de jazz y se agitan con el rock'n'roll de los cincuenta. **ETS de Ingeniería de la Edificación (antigua Aparejadores).** Campus de Fuenteneuva. 20.00 h. **Gratis.**

ARTE
Colección de la Diputación. Obras de hasta cinco siglos diferentes componen la exposición de la Diputación **Punto de Mira**, compuesta por medio centenar de piezas de diversos autores. **Palacio de los Con-**

des de Gabis. Plaza de los Girones, 1. De 18.00 a 21.00 h. Gratis.

'El arte de Carlos Pacheco'. Muestra sobre uno de los mejores dibujantes españoles de cómic. **Biblioteca de Andalucía.** C/ Profesor S. Cantero, 6. De 9.00 a 21.00 h. **Gratis.**

El mayor parque está aún cerrado 10 meses después

El Ayuntamiento espera abrir el recinto de La Alquería, en La Chana, en primavera, pero no concreta fechas. **Los vecinos están «indignados»**

J. M. M.
 redacciongranada@20minutos.es / twitter: @20m
20 minutos

El mayor parque de la capital, Las Alquerías, en La Chana, con 70.000 metros cuadrados —el García Lorca tiene 64.000— sigue cerrado a cal y canto casi un año después de que el alcalde lo presentara a bombo y platillo. Lo enseñó a medios de comunicación y representantes vecinales el 12 de mayo de 2010 y se cerró, con el compromiso de que se abriría a los pocos días, una vez se solucionaran algunas deficiencias menores en la obra.

Sin embargo, nunca se abrió. El Ayuntamiento se excusó después en que los árboles plantados estaban muy pequeños y débiles, y que, según los técnicos, necesitaban unos meses para que crecieran y no corrieran peligro de que se cayeran o troncharan con el recinto abierto al público.

Pero en este tiempo los arbolillos han crecido, aunque sobre todo han crecido las malas hierbas alrededor. Los habitantes de La Chana están «indignados», según dice el presidente de la asociación de vecinos, José Fernández Ocaña, para quien la excusa de que había que dejar crecer los arbolillos, diez meses después, le parece «una tomadura de pelo».

«Además», afirma, «nos dijeron que el parque, aunque estuviera cerrado, iba a tener un mantenimiento, y han dejado que crezcan las malas hierbas y está hecho una pena». Ocaña cree que, precisa-



Aspecto que presentaba ayer el parque Las Alquerías, lleno de hierba.

TORRES

6.300
árboles

y arbustos tiene en total el parque, además de 150 bancos y 25 papeletas

mente, el mantenimiento es la causa de que el parque no se ha haya abierto. «Cuesta mucho mantenerlo y no hay dinero», sostiene, una opinión que comparte el PSOE, que ayer también criticó el cierre del recinto.

El Ayuntamiento, tal y como informó esta semana a los vecinos en la Junta de Distrito del barrio, dice que el par-

Una reproducción de la Vega

El parque Las Alquerías, situado junto a la Circunvalación y frente a la Vega, cuenta con especies típicas de la zona, con el chopo como árbol más común, pero dispone de gran variedad de ejemplares, tanto ornamentales (322 en total) como pinos, encinas, cipreses, almeces o castaños de indias, como frutales, con 231 árboles, entre los que hay membrillos, nogales, ciruelos, azofaifos y kakis. Y hay más de 2.500 arbustos, como avellanos, celindos, bambú o madrelelas.

que se abrirá una vez se adjudiquen los pequeños huertos creados para que los cultiven los vecinos y los técnicos den su visto bueno al estado del arbolado, lo que se producirá durante esta primavera; aunque los vecinos temen que, dado que a partir de final de este mes la Ley Electoral no permite hacer inauguraciones oficiales, la apertura se posponga hasta después de los comicios, ya en junio.

El parque Las Alquerías, tiene una estructura cuya configuración reproduce, a escala real, un trozo del casco histórico de la capital, el de la calle Elvira y sus adyacentes.

El SAS indemniza con 13.000 euros a una mujer que perdió la visión de un ojo

La mandaron al óptico en vez de al oculista. El Servicio Andaluz de Salud ha indemnizado con 13.000 euros a una granadina de 74 años que perdió la visión en un ojo y en parte del otro por una serie de

anomalías sanitarias que derivaron en un desprendimiento de retina.

En 2005, al sentir molestias en un ojo, la mujer fue a su médico de cabecera, que la derivó al óptico, cuando lo co-

recto hubiera sido al oculista. Esto hizo que se perdiera tiempo en el diagnóstico de la patología que presentaba. El médico de cabecera la remitió esta vez al oculista, pero no de urgencia, con lo que se per-

dió de nuevo tiempo y la mujer acabó sufriendo un desprendimiento de retina que le repitió poco después. «El resultado final fue la pérdida total de visión en un ojo y parte en el otro», según el abogado de la mujer. Se quejó al SAS, que acordó indemnizarla con 13.000 euros, aunque el abogado cree que le corresponden 420.000 y recurrirá a la Justicia.

20 SEGUNDOS

Remiten al TSJA la investigación del fraude del censo en Lanjarón

El juzgado de Orgiva que investiga la supuesta alteración irregular del censo electoral en Lanjarón justo antes de las municipales de 2007, ha remitido las diligencias al TSJA por la condición de aforada de una de las implicadas, la parlamentaria andaluza del PP María del Carmen Reyes Ruiz. En este caso, denunciado en su día por el PSOE, están además imputados el que fuera alcalde de Lanjarón José Rubio (PP), una concejala y otro cargo del PP. Según el juzgado, existen «indicios» de que a finales de enero de 2007 el entonces alcalde y los otros tres inculcados participaron en el empadronamiento de unas 100 personas para incluirlas en el censo electoral de forma fraudulenta, pues no residían en el municipio. Algunos de los empadronados pusieron el domicilio de los imputados y muchos se dieron de baja en el padrón justo después de las elecciones.

Dhul debe dos millones en sueldos

La dirección de la factoría Dhul ha reconocido la deuda contraída con los trabajadores, que asciende a algo más de dos millones de euros en concepto de pagas extraordinarias y otras mensualidades, por lo que CC OO iniciará ahora el procedimiento judicial para las reclamaciones individuales.



Nuevo material para restauración

El taller de restauración de la Alhambra ha inventado un mortero para la restauración de todo tipo de obras que, elaborado con minerales de propiedades fluorescentes, permite, proyectando sobre la superficie restaurada una luz ultravioleta, identificar la materia añadida en la restauración.

La marca Mare Nostrum es de Axa

El Banco Mare Nostrum —en el que está integrado CajaGranada— y la aseguradora Axa están negociando un acuerdo para que el primero pueda utilizar la marca Mare Nostrum, cuyo uso le denegó hace unas semanas la Oficina de Patentes y Marcas por tenerlo registrado la firma de seguros.

Un taller para quitar las pintadas

Doce parados granadinos participan en el taller municipal Granada Limpia, en el que se forman en técnicas de limpieza de mobiliario urbano, locales y pintadas, como muestra la imagen de arriba, sacada durante una de las sesiones.

Agredía a mujeres

La Policía ha detenido a un hombre de unos 40 años por agredir, para robarles, a al menos seis mujeres, que tuvieron que recibir asistencia sanitaria. Se introdujo en los portales, en la zona norte de la capital, y las amenazaba, las agredía y les sustraía sus pertenencias.

Torrenueva se rebela

Vocales de la Entidad Local Autónoma de Torrenueva iniciaron ayer un encierro indefinido en el Ayuntamiento de Motril en protesta por la falta de asignaciones de los fondos del Estado.